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INFORME SOBRE LA COMISION A LA CD. DE MORELIA, MICHOACAN 

Lunes 10 de febrero del año 2020 

 

MOTIVO DE LA COMISION: 

Comisión realizada a la Ciudad de Morelia, Michoacán, para asistir a la 1er. Reunión de 

Participación Municipal en la Educación. 

 

LUGAR  

Casa de Gobierno, Salón Independencia, Morelia, Michoacán  

 

FECHA Y HORA: 

Cita para lunes 10 de febrero 2020 

De 10:30 hrs  

 

INFORME DE LOS RESULTADOS DE LA COMISION: 

Estuvimos de manera puntal a las 10:15 hrs. en Casa de Gobierno, hora que 

iniciaron los trabajos con el registro de los participantes convocados. 

 

La reunión inicia cerca de las 11:00 con una exposición de funcionarios de la 

Secretaría de Educación en el Estado, los cuales de entrada ofrecieron una disculpa por la 

falta de presencia del Encargado del Despacho de la Secretaría de Educación en el Estado 

(SEE) el cual de acuerdo a los informado, tuvo que salir de urgencia a la Cd. de México para 

atender asuntos propios de la Secretaría de Educación, de igual manera acompañado de 

otros funcionarios de primer nivel de dicha dependencia. 

 

La reunión fue atendida por funcionarios, entre los cuales destacaron el Jefe del 

departamento de Planeación y evaluación educativa, el Mtro. Iván Fernando Barrales, 

además del Subdirector del Nivel Medio Superior y Superior, el Mtro. Francisco Sánchez. 

 

Sobre la temática, comento que la convocatoria a dicho evento iba dirigida a 

presidentes municipales, síndicos, regidores y/o directores de educación de los 113 

municipios que conforman el Estado de Michoacán, para informar de primera mano sobre 

los preceptos de la nueva escuela mexicana a partir de la derogación de la llamada 

reforma educativa efectuada por el gobierno de Peña Nieto en el año de 2013. 

 

De esa manera se solicita a las autoridades municipales asistentes poder establecer 

compromiso para coordinar esfuerzos conjuntos en la atención de los problemas y las 

necesidades del sistema educativo en la entidad. 

 



2 

 

Para ello se pide la elaboración de un diagnóstico por municipio, esto en la idea de 

generar una estrategia para la atención y el combate al rezago y la deserción escolar 

principalmente. 

 

De igual manera se solicita estar atentos en la atención a los grupos prioritarios, los 

grupos más vulnerables y desde esa perspectiva coordinar todos los esfuerzos y de manera 

conjunta entre el nivel federal, estatal y desde luego municipal. 

 

 Al final del evento, el cual terminó a las 13:05 hrs., pudimos platicar con el Director 

de Planeación y Evaluación Educativa, Mtro. Iván Fernando Barrales, además con el Jefe de 

Construcciones y Mantenimiento Preventivo de la SEE, el Ing. Roberto Carlos Proa 

Mancilla, a los cuales les recordamos de los pendientes para construcción de los espacios 

educativos de las escuelas de nueva creación, a lo cual nos informan que están al 

pendiente y que desde luego se deberán tomar en cuenta para la asignación presupuestal 

del año en curso. 

 

 De Casa de Gobierno nos trasladamos a las oficinas centrales de la SEE, en las cuales 

pudimos contactar al Subdirector de Secundarias Técnicas, el Profr. José Ma. Gómez 

Romero, al cual lo invitamos para que nos acompañe en el acto de Inauguración de las 

Instalaciones de la 1ª. Etapa de la Escuela Secundaria Técnica 160 de la Colonia San Miguel, 

a lo cual nos comunica que sí estará presente, el cual se realizará el próximo miércoles 19 

de febrero. 

 

 CONTRIBUCIONES A LA INSTITUCION: 

Esta salida a este evento a la Cd. de Morelia, naturalmente que favorecerá a partir de la 
información adquirida y del diagnóstico que se realizará, para poder tener datos precisos y 
de esa manera atender los problemas y las necesidades conjuntamente entre los 3 niveles 
de gobierno. 
 

CONCLUSIONES:  

La asistencia a este evento, nos proporciona elementos importantes sobre la nueva 

escuela mexicana, de igual manera nos da la oportunidad de poder establecer vínculos 

importantes con funcionarios de la propia SEE, los cuales favorecerán sin duda el 

desarrollo educativo en nuestro municipio.  

 
Total de gastos de gasolina, alimentos y pago de peaje en autopista: $ 2382.40  

 (Dos mil trescientos ochenta y dos pesos con cuarenta ctvs. m/n) 
 

C. Prof. Candelario Zamorano Rodríguez 

Director Municipal de Educación 


